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N2  - L’article se penche sur les néologismes dérivés du nom propre « Trump » d’un point de vue mor-phologique et sémantique. Nos observations morphologiques sont accompagnées de courts extraits journalistiques commentés avec un accent mis sur l’activité sémique des néologismes. Organisé en deux parties, l’article relève quelques exemples de ce phénomène récent : d’abord, nous nous focalisons sur l’adjectif « trumpien » dont le suffixe très productif ien forme non seule-ment les adjectifs relationnels mais également qualificatifs. En d’autres termes, des sèmes supplé-mentaires s’adjoignent au dérivé du nom propre du président américain et ainsi cisèlent la définition du « trumpisme », le deuxième exemple décrit dans l’article. Les nombreuses occurrences du dérivé permettent délimiter le contenu sémantique de ce néologisme, entre autres, par l’opposition ou mise en parallèle avec d’autres ismes dont « macronisme » est sans doute le plus fréquent.Ce lien établi entre le « trumpisme » et le « macronisme » ne cesse d’être actualisé en contexte : il s’intensifie même en cette période de crise du coronavirus. Nous pourrions supposer qu’un sujet aussi brûlant qu’une pandémie mondiale ne laisse pas de place pour la politique dans les médias : au contraire, la crise sanitaire a plutôt augmenté la création lexicale dans ce domaine en employant des éléments liés à la pandémie, tels que virus, -pandémie ou corona. L’expansion du coronavirus ainsi devient une métaphore de l’expansion d’une idéologie politique spécifique, en l’occurrence la politique de Donald Trump mise en opposition (ou en parallèle) avec l’idéologie supposée d’Emmanuel Macron.
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	The article focuses on neologisms derived from the proper noun “Trump” from the morphological and semantic point of view. Our morphological observation is accompanied by short journalistic extracts with comments; the emphasis is put on neologisms’ semic activity. Organised in two parts, the article points out some examples of this recent phenomenon. First of all, we are concerned with the French adjective “trumpien” whose suffix ien produces not only relational but also qualifying adjectives. In other words, supplementary semes join the derivative of the American President’s proper noun and in this way they specify the definition of “trump-isme”, the second example described in the article. Numerous occurrences of the derivative allow Vestnik_za_tuje_jezike_2020_FINAL.indd 67Vestnik_za_tuje_jezike_2020_FINAL.indd 6721. 12. 2020 15:39:0821. 12. 2020 15:39:08 68VESTNIK ZA TUJE JEZIKE/JOURNAL FOR FOREIGN LANGUAGESus to delimit the semantic content of this neologism, besides other things, by putting it in opposi-tion or in parallel other ismes, with “macronisme” arguably the most common one.The link established between the “trumpisme” and the “macronisme” is still being actualised, and it has been intensified during the coronavirus crisis. We could suppose that an acute topic such as the world pandemic would not allow any space for politics in the media. However, the medical crisis actually boosted the lexical creativity in this field using new elements connected to the pan-demic like -virus, -pandémie or corona-. Thus, spreading of the coronavirus becomes a metaphor of spreading of a specific political ideology, in this case Donald Trump’s and Emmanuel Macron’s.
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